



Pemilahan Sampah Mandiri di Pringgokusuman

YOGYA (KR) - Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Kelurahan Pringgokusuman Kecamatan Gedongtengen mengadakan sosialisasi dan pelatihan pemilahan sampah secara mandiri berbasis masyarakat, selama 2 hari Rabu-Kamis (21-22/1) di Kelurahan Pringgokusuman. Menurut rencana acara ini akan dibuka Walikota Yogyakarta Herry Zudianto.

Lurah Pringgokusuman Saptohadi SIP mengatakan masalah sampah selalu dikeluarkan masyarakat perkotaan dan ini bukan sepenuhnya tanggung jawab pemerintah. Warga sebagai pro-

dusen sampah terbesar harus melakukan cara untuk mengurangi sampah. Tahun 2009 ini pihaknya ingin mewujudkan Kelurahan Pringgokusuman yang ramah lingkungan. "Target kami adalah 23 RW tapi baru RW 22 Notoyudan yang sudah melakukan pemilahan sampah mandiri. Dengan pemilahan sampah ini diharapkan volume sampah bisa turun sampai 30 persen," katanya.

Ketua LPMK Pringgokusuman H Kustamhadji MBA menambahkan untuk pelatihan ini pihaknya menggandeng Yayasan Lestari (LSM yang bergerak di bidang lingkung-

an hidup). Kegiatan ini merupakan salah satu kegiatan LPMK baik kegiatan fisik maupun non fisik yang didanai dari block grant dan swadaya masyarakat setempat total mencapai Rp 6,5 juta.

Nantinya selain mendapatkan pelatihan peserta sosialisasi juga mendapatkan praktik langsung pemilahan sampah. Hal ini sangat penting untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat bahwa tidak selamanya sampah menjadi musuh tapi bisa diubah menjadi sahabat yang memiliki nilai tambah, baik secara ekonomi, sosial maupun perbaikan lingkungan. (Nik)-f

Berita Singkat



KR-SOEPARNO S ADHY

NAIK SEPEDA LISTRIK. Setiap hari Jumat Walikota Herry Zudianto naik sepeda kayuh dalam rangka mengajak masyarakat Yogya melaksanakan 'Sego Segawe'. Menggunakan alat transportasi sepeda ke tempat kerja dan sekolah. Sedang pada hari Sabtu walikota mengendarai sepeda listrik berplat nomor AB 1 HZ, yang di bawahnya bertuliskan nama 'Herry Zudianto'. Nampak dalam foto yang diambil Sabtu (17/1) pagi, diapit ajudan dan sopir mobil dinas, walikota yang berkendara sepeda listrik dari rumahnya di kawasan Golo saat memasuki kompleks Balaikota Timoho.

Berita Singkat



KR-SOEPARNO S ADHY

NAIK SEPEDA LISTRIK. *Setiap hari Jumat Walikota Herry Zudianto naik sepeda kayuh dalam rangka mengajak masyarakat Yogya melaksanakan 'Sego Segawe'. Menggunakan alat transportasi sepeda ke tempat kerja dan sekolah. Sedang pada hari Sabtu walikota mengendarai sepeda listrik berplat nomor AB 1 HZ, yang di bawahnya bertuliskan nama 'Herry Zudianto'. Nampak dalam foto yang diambil Sabtu (17/1) pagi, diapit ajudan dan sopir mobil dinas, walikota yang berkendara sepeda listrik dari rumahnya di kawasan Golo saat memasuki kompleks Balaikota Timoho.*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005